## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Hugo Écija, vocal del Consejo Asesor para la Innovación en la Justicia

El Ministro de Justicia Rafael Catalá ha promovido la constitución del Consejo Asesor para la Innovación en la Justicia. Este consejo asesorará a Justicia en el diseño y ejecución de programas de innovación y, a petición del Ministro, podrá pronunciarse sobre las medidas y los proyectos normativos que impulse el departamento en esta materia.

Igualmente, tendrá por objeto promover la colaboración con el sector privado y la participación de la sociedad civil en las políticas de Justicia. Además de Hugo Écija, fundador y presidente ejecutivo de ECIJA, forman parte del Consejo: César Alierta, presidente de la Fundación Telefónica; César Cernuda, presidente de Microsoft Latinoamérica y vicepresidente corporativo de Microsoft; Bernardo Hernández, emprendedor que ha desarrollado su carrera en Google, Flickr, Yahoo o Tuenti; Chema Alonso, encargado de la estrategia de big data, publicidad y cuarta plataforma de Telefónica; Martín Varsavsky, fundador de diversas compañías del sector tecnológico;

...